

Wie gewonnen, so zerronnen

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 28. Januar 2009 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 16. Februar 2009 um 22:54 Uhr

Sieg für die **4. Herren**: Beim SV Eintracht Oppenheim 4 konnte das Team mit 9:5 erwartungsgemäß gewinnen. Dabei steuerte das hintere Paarkreuz insgesamt vier Punkte zum Erfolg bei und war damit der Erfolgsgarant. In der Tabelle bleibt die Mannschaft zunächst auf dem fünften Rang in der Tabellenmitte. (24.01.2009)

Richtigstellung: Das Meisterschaftsspiel der **4. Herren** beim SV Eintracht Oppenheim 4, das mit 9:5 zu Gunsten der Dichtelbacher geendet war, wurde im Nachhinein mit 9:0 für die Oppenheimener umgewertet, da die Dichtelbacher falsch aufgestellt hatten. Im Widerspruch zur eigentlichen Spielstärke, die nach der Vorrunde über die Topwertung ermittelt worden war, wurden auf TuS-Seite die Spieler Nummer 4 und 5 falsch herum aufgestellt.

--> [Zum Spiel](#)